



文責 本宮小学校長 佐久間仁

学 習発表会下見会



学習発表会まであとわずかとなり、練習も佳境に入ってきました。先週は、各学年のこれまでの練習の成果を他の先生方に見ていただく下見会が行われました。

一年生は、初めての学習発表会ですが、堂々と演技する姿は立派です。本番に向け、場面ごとの移動を素早くして、表情豊かに役になりきって演技できるよう、さらに練習を重ねていきます。当日は、開会の言葉からご覧ください。

二年生は、音楽の授業で習った歌や合奏計八曲を披露します。テンポをそろえるのが難しいところがありますが、音をよく聴いて息のあった演奏を目指します。本番は緊張すると思いますが、心を一つにして演奏しますので、どうぞお聴きください。

三年生は、教科書で学習した物語「三年とうげ」を劇にして演じます。音読やリコーダー奏、マツト運動なども取り入れながら、各教科の学習の成果も披露します。気持ちのこもった台詞や息の合った動きにご注目ください。

四年生は、音楽で学習した歌やリコーダー奏などを発表します。リコーダーの透明感のある音色、高音と低音の美しいハーモニーをお聴きください。器楽曲では、楽器の紹介もしますので、それぞれの音色の違いにご注目ください。

五年生は、名作「セロ弾きのゴーシュ」をアレンジした劇を発表します。一人一人が役になりきり、人物の心の動きを考えながら、迫真の演技を目指します。ステージやひな壇を広く使って、場面の様子も表現します。宮沢賢治の童話の世界をお楽しみください。

六年生は、小学校生活最後の学習発表会にふさわしく、自分の思いや考えを伝えようとする提案型の発表です。台本も、演出もすべて自分たちで考えました。メディアの問題を様々な視点から見つめ直すことで、見る人に問いかけてくる内容です。これをきっかけに、生活を見直そうとする人が増えてくれたらと思います。閉会の言葉までごゆっくりご覧ください。

ここで、改めて保護者の皆様にお願いです。

「会場内の密を避けるため、鑑賞は各学年完全入れ替え制とさせていただきます。ただし、各家庭の人数に制限は設けません。体育館へ入場する際には、関係者であることを確認するために、参加者名記入用紙に参観される方のお名前を書いて、受付にご提出ください。不審者の侵入を防止し、安全を確保するための対応ですので、ご協力をお願いします。」

栄 光を讃えて

〔第二十九回智恵子のふるさと小学生紙絵コンクール〕

〔優秀賞〕

六年 阿部 真明

「止まるハグロトンプ」

〔佳作〕

三年 藤原 大夢

「みそ作り」

三年 猪狩 愛心

「弟、お父さんと散歩」

※金・銀・銅賞および優秀賞の作品は二本松市役所一階市民ホールに展示されます。(十月二十二日まで。土日祝日はお休みです。)



〔お願い〕

秋祭りが近付き、太鼓の音が町に響くようになりました。祭りを安全に楽しむために、学校では次のことを指導しています。ご家庭でもご確認の上、お声かけをお願いします。

○出かける時は家族との約束を守る。

・一、二年生は家族と出かける。

・三〜六年生もなるべく家族と出かける。子どもだけの時は、家族の許しを必ずもらい、約束を確認する。

(だれと、どこへ、何時に帰るか)

・午後五時までは家に帰り着く。

・午後五時以降は、必ず家族(大人)といっしょに出かける。